

DE

Robert Habeck als Redner bei der Bits & Pretzels 2023 bestätigt

München, 06. September 2023 – Die Organisatoren von Bits & Pretzels, einem der führenden Gründer-Events in Deutschland, geben bekannt, dass Robert Habeck, der deutsche Vizekanzler und Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz, als Redner für die 10-jährige Jubiläumsausgabe 2023 gewonnen werden konnte.

Robert Habeck hat in seiner politischen Karriere nicht nur hohe Ämter bekleidet, sondern ist auch einer der Haupttreiber der allerersten Start-up-Strategie der deutschen Bundesregierung. In seiner Rede bei Bits & Pretzels wird er ausführlich auf die wichtigsten Maßnahmen zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für Gründer:innen in Deutschland und Europa eingehen.

Die Themen Start-up-Finanzierung, Mitarbeiterbeteiligung, Anwerbung internationaler Top-Talente, Diversifizierung von Gründer:innen und die effiziente Nutzung von Daten in Start-ups sind von zentraler Bedeutung für die Start-up-Community und werden regelmäßig bei Bits & Pretzels diskutiert. Robert Habeck wird tiefgreifende und relevante Einblicke in die Pläne der deutschen Bundesregierung für die kommenden Jahre zu diesen Themen geben.

Nach seiner Keynote wird es zudem eine Q&A-Session geben, in der die Rolle des europäischen Tech- und Innovations-Ökosystems auf dem Weg in eine regenerative Zukunft diskutiert wird.

Die Teilnehmenden der Bits & Pretzels können sich auf eine spannende und informative Session mit einem der einflussreichsten Politiker Deutschlands freuen. Weitere Informationen zum Programm und zur Anmeldung finden sich auf der offiziellen Website von Bits & Pretzels.

Über Bits & Pretzels

Das Festival Bits & Pretzels findet jährlich während des Oktoberfestes in München statt. Als Leuchtturmveranstaltung für das europäische Unternehmertum und die Tech-Branche bringt Bits & Pretzels um die 5.000 Start-up-Gründer:innen, Investor:innen

und Entscheidungsträger:innen aus aller Welt zusammen. Im Laufe der Jahre haben unzählige erfolgreiche Visionär:innen die Bühne genutzt, um angehende Unternehmer:innen zu inspirieren und ihr Wissen zu teilen. Seit der ersten Ausgabe im Jahr 2014 hat die dreitägige Veranstaltung daher mit Redner:innen wie Arnold Schwarzenegger und Barack Obama schnell internationale Anerkennung erlangt. Das Ziel von Bits & Pretzels ist es, Gründer:innen eine notwendige Netzwerk-Plattform zu bieten und ihnen Werkzeuge und Kenntnisse zur Förderung von Innovation und gesellschaftlichem Fortschritt an die Hand zu geben.

Die Bits & Pretzels 2023 findet vom 24. bis 26. September statt.

Weitere Informationen unter: <https://www.bitsandpretzels.com/festival-home>.

Pressebilder

Robert Habeck

Bits & Pretzels Hosts

(v.l.n.r.: Bernd Storm van's Gravesande, Andreas Bruckschlögl, Felix Haas) | Bildrechte: Bits & Pretzels

EN

Robert Habeck, MP, Federal Minister for Economic Affairs and Climate Action confirmed as keynote speaker at Bits & Pretzels 2023

Munich, September 06, 2023 – The organizers of Bits & Pretzels Founders Festival, one of the leading startup conferences in Europe, announce that Robert Habeck, the German Vice Chancellor and Federal Minister of Economics and Climate Protection, has been confirmed as the keynote speaker for the 10th anniversary edition in 2023.

Robert Habeck has not only held high positions in his political career, but is also one of the main drivers of the German government's very first startup strategy. In his speech at Bits & Pretzels, he will go into detail about the most important measures to improve the framework conditions for startups in Germany and Europe.



24-26 September 2023

The topics of funding, employee ownership, attraction of the top international talent, diversity of founders, and the efficient use of data in startups are of key importance to the community and are regularly discussed at Bits & Pretzels Founders Festival. Robert Habeck will provide deep and relevant insights into the German government's plans for the coming years on these topics.

After his keynote, there will be a Q&A session to discuss the role of the European tech and innovation ecosystem on the path to a regenerative future.

Bits & Pretzels attendees can look forward to an exciting and informative session with one of Germany's most influential politicians.

About Bits & Pretzels

Bits & Pretzels Founders Festival is an esteemed annual festival connecting 5,000 global startup leaders, occurring around Munich Oktoberfest from 24-26 September 2023. Launched in 2014, the event has swiftly garnered international acclaim, featuring renowned speakers like Sir Richard Branson and Barack Obama. Positioned as a luminary event for Europe's entrepreneurial tech sector, Bits & Pretzels aims to equip founders with the necessary tools, knowledge, and networks to foster world-class innovation and societal advancement.

Over the years, countless successful entrepreneurs have graced its stage, inspiring and imparting wisdom to budding visionaries. For more information, visit: <https://www.bitsandpretzels.com/festival-home>.

Press photos

Robert Habeck

Bits & Pretzels Hosts

(f.l.t.r.: Bernd Storm van's Gravesande, Andreas Bruckschlögl, Felix Haas) | Photo credit: Bits & Pretzels